
2 Pièces

42 m²

Réf. 4681-AFO

259 000 €

Marseille 5Eme
Appartement à vendre (13005)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-5eme-3586750.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-5eme-3586750.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-5eme-3586750.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-5eme-3586750.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-5eme-3586750.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-5eme-3586750.html


M-OI  Marseille  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité  ce  bel

appartement rénové de type 2 de 42m².L'adresse du bien, la vidéo de

visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en

ligne sur  le  site  de Mon Office Immobilier  avec la  référence 4681-AFO

(Lien  direct  sur  les  photos)Situation  et  contexte  :L'appartement  se

trouve  au  cœur  du  5e  arrondissement  de  Marseille,  à  deux  pas  du

boulevard  Eugene  Pierre,  du  boulevard  Chave  et  de  la  Place

Jean-Jaurès,  proche  des  commodités  locales  et  des  transports  en

commun.Description intérieure :Situé au 3e étage d'un immeuble ...

M-OI  Marseille  offers  you  for  sale  exclusively  this  beautiful  renovated  2-room

apartment  of  42m².The  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all

financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with

the  reference  4681-AFO  (Direct  link  on  the  photos)Location  and  context:The

apartment is located in the heart of the 5th arrondissement of Marseille, a stone's

throw  from  Boulevard  Eugene  Pierre,  Boulevard  Chave  and  Place  Jean-Jaurès,

close to local amenities and public transport.Interior description:Located on the 3rd

floor of a typical Marseille ...
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